

---

## PARTIE OFFICIELLE

---

### APOSTOLAT DE LA PRIÈRE

*Intention générale du mois d'août approuvée et bénie par  
Notre Saint Père le Pape*

#### LE MONDE OUVRIER APRES LA GUERRE

Quelle sera la mentalité du monde ouvrier après la présente guerre? Gardera-t-il en son programme la lutte des classes qui menaçait de ruiner la vie économique d'un grand nombre de pays? Du moins cette terrible guerre aura montré la faillite de l'*Internationale* et l'incompétence de l'État à remplacer le patron.

Associés de l'Apostolat de la Prière nous devons diriger nos efforts, si nous voulons tout restaurer dans le Christ, et travailler au règne du Sacré-Cœur, à résoudre la question ouvrière comme l'avaient résolue les corporations du moyen-âge.

La question sociale est avant tout une question religieuse. Tant que les masses ouvrières n'auront pas devant les yeux les espérances chrétiennes du ciel, elles se jetteront avec fureur dans les plaisirs matériels, dans la jouissance immédiate. L'Évangile seul leur découvrira les grandeurs du travail chrétien, le prix infime des biens de ce monde et la valeur des biens de l'âme.

Demandons aussi à l'État d'améliorer par de sages règlements les conditions morales et hygiéniques de la vie ouvrière.

#### OFFRANDE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Jé vous les offre en particulier pour la solution chrétienne de la question ouvrière.

*Résolution apostolique* : Travailler de tout son pouvoir à la formation d'une élite ouvrière.